

保護者の皆様へ

日頃より、大変お世話になっています。

さて皆様もご存じのとおり、今回の新型コロナウイルスの感染力は非常に強く、先週から昨日までの一週間の間に、市内の多くの幼児、小中学生、ご家族が感染者、濃厚接触者となり、入院、自宅待機等を余儀なくされていらっしゃいます。

この状況はこれまでに私たちが経験したことの無い状況であり、荒尾市内においても「緊急事態」というべき事態ととらえています。そして今回は、「家族内全員の感染、濃厚接触者」というケースが激増しています。

夏休みも残すところ9日となりましたが、今一度、ご家族の間でも次の点を徹底し、「感染をしない、させない」行動をしていただきますよう、お願いいたします。

①用事がなければ外出しない

②手洗い、うがい、マスク着用を徹底する

③多人数での食事は避け、食べる時は話をしない、食べ終わったらマスクをつける、など。

今後感染状況がさらに悪化した場合は、9月1日からの学校再開につきましては、「分散登校」「自宅待機、オンライン授業」等の措置も考えられますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

なお、保健所から濃厚接触者等との判定等ありましたら、速やかに学校までご連絡くださいますようお願いいたします。

また、「新型コロナはだれでも感染する可能性がある」ことも十分理解いただき、感染された方々、ご家族への差別、誹謗中傷、偏見等が絶対にならないよう、ご配慮をお願いいたします。

令和3年8月23日

荒尾市教育委員会